

学習だより

10月号

宇都宮市立陽北中学校 学習指導部

【生徒のみなさんへ】**◎2学期を迎えて・・・**

学期間休業が明けて、2学期の授業がスタートしました。1学期での学習への取組が「通知票」という形で示されましたが、生徒の皆さんはどのような思いで受け止めたのでしょうか。観点別評価のABCであったり、5段階の評定であったり、どうしても表面的な部分に目が行きがちですが、それらの数値等に一喜一憂することなく、良かったところ、改善が必要なところを客観的にとらえて、2学期に向けての努力点、次への足掛かりとして目標を立てましょう。2学期末(学年末)に渡される通知票の評価・評定は、2学期間の成績と年間の総合的な成績が二通り与えられます。特に「学年評定」は1年間の学びの成果として記録されるものですから、納得のいく結果が残せるよう、しっかりと各教科の学習に取り組んでください。

○1年生へ・・・

中学校の授業や学習の仕方に慣れてきたでしょうか。授業での積極的な発言や家庭での計画的な学習などはもとより、初めての定期テストを経験して、手ごたえを感じた人もいるでしょうし、大きな壁にぶつかった人もいるかもしれません。何れにせよどの教科についても言えることですが、とにかく「基礎・基本」を大切にしましょう。1学年で学ぶことは、2・3年生で学ぶことの強固な土台になるのです。

○2年生へ・・・

4月に行われた「とちぎっ子学習状況調査」の結果が出て、併せて各教科の「フォローアップシート」に取り組んでいます。本校生徒の学習状況は、どの教科においても、県や市の平均値を少しだけ上回っていますので、中学校入学後(1学年時)の学習への取組や内容理解等が良好であったと判断できます。今回の「フォローアップシート」は、一人一人の学習状況に応じてカスタマイズされた非常に親切な教材です。調査の実施時期から時間的に開きがあることは否めませんが、自分自身の振り返りとして丁寧に取り組んでみましょう。

○3年生へ・・・

いよいよ受験シーズンに突入しましたね。希望する進路の実現に向けて猛勉強に励んでいる人が多いかと思えます。さて、3年生についても「全国学力・学習状況調査」の結果が知らされ、1学期末に結果が配付されました。過日問題用紙も返却されましたので、配付された個票と見比べながら、国語科・数学科・理科における2学年時に身に付けておかなければならなかった学習内容をチェックしてみてください。

【保護者の方々へ】**○「とちぎっ子学習状況調査」「全国学力・学習状況調査」の結果について**

先月号でお知らせしたとおり、4月19日に同日実施した2学年の「とちぎっ子学習状況調査(国・社・数・理・英)」と3学年の「全国学力・学習状況調査(国・数・理)」の結果について、公表解禁の時期を迎えましたので、本校ホームページにて公開いたします。どちらの調査についても共通して言えることですが、本校生徒の学力・学習状況においては、それぞれ宇都宮市・栃木県・全国の平均値をやや上回るスコアをあげており、ご家庭でのお子様への声掛けや生徒自身の授業への取組、または継続的な家庭学習の成果が表れたものと考えられます。今後もこのような傾向が維持できることを願います。

[文責・学習指導主任 甲賀 健一郎]

※「学習だより」は、本校HPからもご覧になれます。左記QRコードからアクセスしてください

